

SUMMARY

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN RISIKO JATUH PADA LANSIA DI PANTI WERDHA WISMA MULIA JAKARTA BARAT

Created by SUTOMO

Subject : RISIKO JATUH PADA LANSIA

Subject Alt : RISIKO JATUH PADA LANSIA

Keyword : risiko jatuh; lansia;

Description :

Latar Belakang: Jatuh merupakan suatu kejadian secara tiba-tiba dan tidak disengaja yang mengakibatkan seseorang terbaring atau terduduk dilantai. Data Panti Werdha Wisma Mulia Jakarta Barat Tahun 2013, selama 6 bulan terakhir tercatat sekitar 27.2% pertahunnya dan jatuh berulang sekitar 30%, risiko jatuh pada lansia 34 (77.3%).

Tujuan: Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui analisis faktor-faktor yang berhubungan dengan risiko jatuh pada lansia di Panti Werdha Wisma Mulia Jakarta Barat.

Metodologi Penelitian: Jenis penelitian yang digunakan deskriptif korelatif dengan pendekatan cross sectional. Teknik sampling adalah total sampling, sampel yang digunakan adalah lansia di Panti Werdha Wisma Mulia Jakarta Barat sebanyak 44 responden. Data dianalisa secara statistik dengan menggunakan rumus chi-square pada taraf kesalahan $\alpha = 0.05$.

Hasil penelitian: Analisis univariat menggambarkan bahwa faktor instrinsik yaitu lansia yang mempunyai gangguan jantung (59.1%), gangguan gerak (56.8%), gangguan SSP (63.6%), gangguan penglihatan (75.%), dan gangguan pendengaran (79.5%). Faktor ekstrinsik yaitu lansia yang mempunyai alat bantu berjalan (54.5%) dan lingkungan (56.8%). Faktor situasional yaitu lansia yang mempunyai aktivitas (52.3%) dan riwayat penyakit (54.5%). Uji statistik menunjukkan faktor intrinsik lansia yang mempunyai (gangguan jantung, gangguan gerak, gangguan SSP, gangguan penglihatan, dan gangguan pendengaran) ada hubungan dengan risiko jatuh (p value < 0.05). Faktor ekstrinsik yaitu: (alat bantu berjalan, lingkungan) ada hubungan dengan risiko jatuh (p value < 0.05). Faktor situasional (aktivitas, riwayat penyakit) ada hubungan dengan risiko jatuh di Panti Werdha Wisma Mulia Jakarta Barat (p value < 0.05).

Kesimpulan: semakin mempunyai gangguan, maka semakin berisiko jatuh. Di sarankan kepada petugas panti agar memasang pengaman untuk meminimalkan terjadinya risiko jatuh dan meningkatkan keamanan lingkungan disekitar panti.

Date Create : 24/04/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201233049

Collection : 201233049
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor